



Unsere Arbeitssicherheit- und Gesundheitspolitik

- Wir beugen durch Präventivmaßnahmen gesundheitlichen Schäden vor.
- Unfälle sind vermeidbar: Wir beseitigen Gefahrenquellen und minimieren Risiken.
- Wir setzen uns für die beste verfügbare und wirtschaftlich umsetzbare sowie sichere Technologie ein.
- Wir fördern und erhalten die langfristige Leistungsfähigkeit unserer Arbeitnehmer*innen.
- Wir fördern sicherheitsgerechtes Verhalten der Mitarbeiter*innen, Studierenden, Besucher*innen und betriebsfremden Personen.
- Wir setzen uns für Umsicht, Ordnung und Sauberkeit am Arbeitsplatz ein.
- Wir verpflichten uns zur Einhaltung gesetzlicher Vorschriften und unserer internen Anforderungen.
- Wir führen einen aktiven Dialog mit unseren Stakeholdern und verpflichten uns zu nachhaltigem Handeln.
- Wir setzen uns für die kontinuierliche Verbesserung der oben genannten Punkte ein.

Unsere Sicherheits- und Gesundheitsziele

- Unfälle sind vermeidbar: Wir beseitigen Gefahrenquellen und minimieren Risiken.
- Wir schaffen sichere und gesundheitsgerechte Arbeitsbedingungen.
- Wir erhalten und fördern die langfristige Leistungsfähigkeit unserer Arbeitnehmer*innen.
- Wir führen einen aktiven Dialog mit unseren Stakeholdern und verpflichten uns zu nachhaltigem Handeln.
- Wir verpflichten uns zur Einhaltung gesetzlicher Vorschriften und unserer internen SGA-Anforderungen.

Rektor Univ.Prof. Dipl.-Ing. Dr.nat.techn. DDr.h.c. Hasenauer

Vizekanzler Dipl.-Ing. Mannsberger





Our occupational health and safety policy

- We prevent damage to health through preventive measures.
- Accidents are avoidable: We eliminate sources of danger and minimize risks.
- We are committed to the best available and economically feasible as well as safe technology.
- We promote and maintain the long-term performance of our employees.
- We promote safety-conscious behavior on the part of employees, students, visitors and external persons.
- We are committed to prudence, order and cleanliness in the workplace.
- We are committed to complying with legal regulations and our internal requirements.
- We maintain an active dialogue with our stakeholders and are committed to sustainable action.
- We are committed to the continuous improvement of the above.

Our health and safety goals

- Accidents are avoidable: We eliminate sources of danger and minimize risks.
- We create safe and healthy working conditions.
- We maintain and promote the long-term performance of our employees.
- We conduct an active dialogue with our stakeholders and are committed to acting sustainably.
- We are committed to complying with legal requirements and our internal SGA requirements.

Rector Univ. Prof. Dipl.-Ing. Dr. nat. techn. DDr. h. c. Hasenauer

Vice-Rector Dipl.-Ing. Mannsberger

